

Sociedad Venezolana de Ciencias Naturales

La necesidad de una más íntima cooperación entre las personas de iguales inclinaciones o entre los profesionales de una misma carrera o de un común oficio es natural y da a menudo lugar a la constitución de sociedades, academias y gremios diversos. En Venezuela, teníamos ya las Academias de Medicina, de la Lengua y de la Historia, el Colegio de Ingenieros, la Sociedad de Farmacia y muchas agrupaciones de carácter menos científico o menos especializado. No había empero, en la actualidad, lazo social alguno entre los aficionados a las diversas ramas de las Ciencias físicas y naturales. Existió efímeramente a la verdad, la Sociedad de este nombre, en los recordados tiempos de los doctores Avelledo, Ernst y otros, cuyo recuerdo está todavía bien vivo en el corazón de los que fueron sus discípulos y amigos. Esta Sociedad publicó un boletín titulado "Vargasía" cuya colección de 7 números se ha vuelto muy escasa.

Por razones ignoradas, aunque se puede sospechar que la principal haya sido la fenomenal indiferencia que es característica de todos nosotros, la Sociedad en cuestión duró lo que las rosas, y desde entonces no ha venido nada a reemplazarla. Varios amigos de la naturaleza, deseosos de hacer un esfuerzo para revivir aquellos tiempos de amenas e instructivas charlas sobre temas sacados de la geografía, de la fauna, de la flora, etc. de nuestro hermoso país, o sobre asuntos afines, se reunieron informalmente y varias veces en el curso de los años de 1929 y 1930 para discutir acerca de la oportunidad de

fundar una nueva Sociedad de Ciencias naturales, como la tienen desde hace muchos años nuestra hermana Colombia, y muchas de las demás Repúblicas de la hispana América. Finalmente, y con un suficiente número de adhesiones, el proyecto se resolvió afirmativamente, y el día 27 de febrero de 1931 se fijó para la sesión inaugural. Damos en seguida las actas de las sesiones celebradas hasta la fecha.

ACTAS

1º—*Sesión del 27 de Febrero de 1931 a las 6 p. m.*

en el Museo Comercial

Presidencia del Dr. Luis Razetti.—Presentes los señores Dr. Francisco Izquierdo, Dr. Juan Iturbe, Dr. Delgado Palacios, Dr. G. Rousset, Dr. Alfredo Jahn, Dr. Toledo Rojas, Rudolf Dolge, Eduardo Röhl y H. Pittier.

El señor Presidente expuso los motivos por qué desde el día 29 de Octubre de 1929 no se había vuelto a convocar a una nueva reunión. Luego se dió lectura al proyecto de Estatutos, los que sin mayor discusión quedaron aprobados, y la Sociedad Venezolana de Ciencias Naturales definitivamente constituida. Seguidamente se procedió, por aclamación, a la elección de la Junta Directiva, la que quedó constituida como sigue:

Presidente:	Sr. Dr. Luis Razetti.
Vice-Presidente:	“ “ Alfredo Jahn, Jr.
Secretario:	“ “ H. Pittier.
Tesorero:	“ Eduardo Röhl.
Bibliotecario:	“ “ Francisco Izquierdo.

Se acordó que los demás detalles de organización se discutirían en la próxima reunión, la que tendrá lugar, conforme a los Estatutos, el miércoles 4 de Marzo próximo entrante.

A las 7 p. m. se levantó la sesión.
